
Sehr geehrte Frau Zivkovic, 

der FahrRat von Marzahn-Hellersdorf hat am 11.06. den folgenden Beschluss mit breiter 
Mehrheit gefasst: 
 

Die Zahl solcher kurzfristig umsetzbarer Radwege steigt in Berlin stetig an. Derweil ist 
der lokalen Presse Ihre grundsätzliche Ablehnung von PopUpBikeLanes zu 
entnehmen. 

Die Gefahr auf den Radwegen in unserem Bezirk, die Sie immer wieder selbst 
ansprechen, kann durch die schnelle Schaffung von PopUp-Radwegen reduziert 
werden. Die Regelpläne für die temporäre Einrichtung und Erweiterung 
von Radverkehrsanlagen der Senatsverwaltung für Umwelt, Verkehr und Klimaschutz 
geben Ihnen die erforderlichen Verwaltungsmittel an die Hand. 

Warum machen Sie davon keinen Gebrauch? 

Wir fordern Sie hiermit erneut auf, endlich sichere, klimaneutrale Teilhabe am Verkehr 
für Radfahrende aller Altersgruppen auch in Marzahn-Hellersdorf sicherzustellen.  

Mit freundlichen Grüßen 




"Der FahrRat fordert eine Umsetzung von Pop-Up-Radwegen 
auf Straßenzügen, bei denen ohnehin ein geschützter 
Radstreifen entstehen soll. Hier seinen insbesondere genannt:  
- Märkische Allee 
- Allee der Kosmonauten 
- Landsberger Allee, Höhe Marzahner Knoten"


